



Esta primera fase del proceso participativo para la redacción del Plan General de Ordenación Urbana de Beasain ha recopilado la diversidad de opiniones expuestas

El objetivo final es el de definir junto a la ciudadanía las condiciones para construir el Beasain del futuro, un municipio cómodo, agradable y adecuado a las personas

La primera fase del proceso ciudadano participativo para la redacción del Plan General de Ordenación Urbana ha finalizado. El sexto y último taller analizó las propuestas más votadas de la quinta sesión desde diversos puntos de vista, como, por ejemplo: el medioambiente, la igualdad entre mujeres y hombres, la influencia en las lenguas, la economía, la normativa, el planeamiento urbanístico, la calidad urbana, etcétera.

En los primeros cinco talleres se analizaron las infraestructuras, los

elementos a proteger, los espacios libres, los equipamientos colectivos, las actividades económicas y la vivienda. La última y sexta sesión se dedicó a analizar las propuestas más votadas desde los diversos puntos de vista citados. Las tres propuestas sobre el desarrollo urbanístico que fueron más votadas fue el desarrollo de la zona de playa de vías de Adif (trasladando las vías a la altura de la N1), cumplir con lo estipulado en el actual Plan General y por último no elegir ninguna de las alternativas.

La afluencia a los talleres estuvo entre las 20 y treinta personas a lo largo del proceso. Las opiniones y propuestas expuestas fueron variadas y muy interesantes. Según Sabai arkitektoak, empresa encargada de llevar a cabo el Plan General, las opiniones vertidas han sido muy diversas y de sentido común.

Construyendo el Beasain del futuro

El gobierno municipal ha avanzado continuamente durante esta legislatura en la puesta en marcha de proyectos urbanísticos de calado. Una de las propuestas ha sido la posible inclusión en la trama urbana de la playa de vías de Adif. Para ello ha realizado distintas reuniones en las dependencias de Adif tanto en Madrid como en Bilbao. Resultado de ello ha sido la publicación de el procedimiento de contratación del estudio informativo de la variante ferroviaria del municipio.

A corto plazo, más inmediato es el proyecto de reurbanización de la zona de la portería en el barrio de Ezkiaga. En próximas fechas representantes municipales tienen previsto reunirse con responsables de CAF y URAK para definir el convenio que permita iniciar las obras de derribo del edificio lo que dará lugar a las labores de ensanchamiento del río con lo cual descenderá el riesgo de inundabilidad de la zona, retomar el doble sentido del tráfico, sin perjuicio para el bidegorri y las aceras.

El Ayto. de Beasain comenzó el proceso de redacción del Plan General de Ordenación Urbana (P.G.O.U.) el pasado noviembre, y junto a la ciudadanía ha dado el primer paso para confeccionar el documento que plasme la imagen del desarrollo de Beasain en los próximos años, con el que se pretende que Beasain sea un municipio agradable, cómodo, accesible y adaptado a las personas.

Los próximos pasos a lo que el Plan General se refiere son el avance del documento en marzo, las sesiones abiertas explicativas del Avance en abril y el periodo para presentar sugerencias que se extenderá a los meses de mayo, junio y julio. Toda la información sobre el proceso participativo se encuentra publicada para su consulta en la [web](#)

[municipal](#).

```
jQuery("#share820") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El proceso de
redacción del Plan General de Beasain ha recogido la opinión
ciudadana", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-notici
as/2033-el-proceso-de-redaccion-del-plan-general-de-beasain-ha-
recogido-la-opinion-ciudadana"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-notic
ias/2033-el-proceso-de-redaccion-del-plan-general-de-beasain-ha-
recogido-la-opinion-ciudadana"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-notic
ias/2033-el-proceso-de-redaccion-del-plan-general-de-beasain-ha-
recogido-la-opinion-ciudadana"},{ share: "whatsapp", label:
"WhatsApp", shareIn: "self", text: "El proceso de redacción del Plan
General de Beasain ha recogido la opinión ciudadana", url: "https://ww
w.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/2033-el-proceso-de-redacc
ion-del-plan-general-de-beasain-ha-recogido-la-opinion-ciudadana"},{
share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El proceso de
redacción del Plan General de Beasain ha recogido la opinión
ciudadana", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-notici
as/2033-el-proceso-de-redaccion-del-plan-general-de-beasain-ha-
recogido-la-opinion-ciudadana"},{ share: "telegram", label:
"Telegram", shareIn: "self", text: "El proceso de redacción del Plan
General de Beasain ha recogido la opinión ciudadana", url: "https://ww
w.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/2033-el-proceso-de-redacc
ion-del-plan-general-de-beasain-ha-recogido-la-opinion-
ciudadana"},]})
```